



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**LICENCIATURA EN NUTRICIÓN**

**BIOETICA Y PROFESIONALISMO**

**ACTIVIDAD: ENSAYO**

**CATEDRATICO: JUAN JESUS AGUSTIN GUZMAN**

**ALUMNO: MICHELL E. RAMON BORRALLEZ**

**5° CUATRIMESTRE GRUPO A**

**TAPACHULA, CHIAPAS A; 10 DE ENERO DEL 2021**

## **INTRODUCCION**

A lo largo de la historia, son múltiples veces las que se han violado los derechos humanos, lo que ha llevado a la existencia de repercusiones negativas y positivas en los avances científicos de la biomedicina en la vida humana, aunque la prioridad era el avance de la industria, a pesar del daño que esta genera en el medioambiente. La bioética es una disciplina relativamente reciente, tiene sus inicios en los años 70's, viene a ser una derivación de la ética o deontologías profesionales, específicamente de la ética profesional médica y con relación a la religión. Actualmente, la bioética tiene importancia no sólo para los profesionales de la salud sino para la sociedad en general, vislumbrándose como una disciplina trascendental para la calidad de vida de las futuras generaciones, dado su interés en el cuidado de la vida y la preservación del medio ambiente.

## **DESARROLLO**

El bioquímico y oncólogo Van Renssealer Potter fue uno de los primeros en usar la palabra bioética, en la década de 1970, y la definió como una disciplina que tiene como objetivo el estudio "al problema de la supervivencia de la humanidad". También indicó que podría ser usada como un "puente" entre las ciencias de la vida y la ética clásica.

La bioética se ha consolidado como un espacio de reflexión multidisciplinario necesario para abordar con éxito los problemas complejos suscitados en el ámbito específico de la atención sanitaria y ha ido ampliando progresivamente su enfoque para estudiar los factores naturales, tecnológicos y sociales que pueden tener repercusiones sobre la salud humana y la biosfera en su conjunto. Desde el punto de vista práctico, por ejemplo, la bioética aborda los conflictos éticos que surgen en las ciencias biológicas como puede ser el caso de la investigación en animales, la manipulación de la estructura genética, entre otros problemas más. Otro concepto relacionado es el de Deontología, Hace referencia a la rama de la ética cuyo objeto de estudio son los fundamentos del deber ser y las normas morales que lo dirigen. Se refiere a un conjunto ordenado de deberes y obligaciones morales que tienen los profesionales de una determinada materia.

## **CONCLUSIONES**

A mi parecer la bioética es algo muy necesario, debido a los numerosos temas que cubre y a la ayuda que nos proporciona a nosotros como personas, a quienes se nos presentan problemas y dilemas éticos, y no sabiendo actuar ante ellos, y pues gracias a esta disciplina si aplicamos bien sus fundamentos tendremos profesionalismo.